

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Mit dem Radl in den Prater

9 Jedes Jahr im Sommer, wenn die Temperaturen ihren Höhepunkt erreichen, zieht es eine Gruppe Radler aus St. Margarethen ins Schweizerhaus im Wiener

Prater. Heuer wurde die Radfahrt erstmals vom Union-Radclub St. Margarethen geplant. Bei herrlichem Sommerwetter starteten **Manfred Gundacker, Franz Herzog, Anni und Martin Holland, Thomas Lechner, Manfred Mayerhofer, Heribert Schmidl** und **Franz Siedl** um 5.30 Uhr Richtung Wien. Bei Völlerndorf stießen **Alexander Gaupmann, Renate und Franz Klauser, Franz Staudinger** und **Fritz Strauß** aus Ober-Grafendorf dazu.

Um 11.30 Uhr war das Ziel erreicht. „Das erste Budweiser schmeckt immer am besten!“, waren sich die Radler nach 110 zurückgelegten Kilometern einig.



Wohlbehalten, aber durstig erreichten **Manfred Gundacker, Thomas Lechner, Franz Siedl, Anni Holland, Franz Staudinger, Martin Holland, Franz Flauser, Heribert Schmidl, Alexander Gaupmann, Manfred Mayerhofer, Renate Klauser** und **Fritz Strauß** nach 4 Stunden und 20 Minuten das Ziel ihres Radausfluges, das Schweizerhaus im Wiener Prater. *Foto: privat*